

Concurso de niños

¡CON paciencia todo llega! Reconocemos que por esta vez los que han participado en este Concurso han necesitado bastante. Pero... ya está aquí el fallo.

Al escribir esta nota me duele todavía la mano de abrir tantísimas cartas; pero, ¡por Dios!, quién iba a pensar que este Concurso iba a tomar estas proporciones tan alarmantes. Ello, sin embargo, nos ha producido la gran satisfacción de ver la popularidad de que goza nuestra Revista. Gracias, pues, a todos los votantes y concursantes que con tanto cariño han acogido nuestro Concurso.

Y ahora... emoción, que va a salir estampado en letras de molde el nombre del agraciado, que ha correspondido al otro sexo, o sea, la que más votos ha obtenido ha sido la niña Natividad Romero Romero. ¿Por guapa? ¿Por saludable? ¿Por simpática? ¡Quién sabe! ¡Nosotros lo que sí podemos asegurar es que entre los lectores de «Y» es más popular que Shirley Temple! ¡Han sido tantos los votantes que han enviado sus nombres! Naturalmente que entre los concursantes había niños que pudiéramos llamar más guapos; pero, por lo general, se cotiza más el hacer gracia que ser gracioso. ¿No opinas tú igual, pequeña Natividad?

Has nacido de pie y tu buena estrella te hace hoy acreedora a la cartilla de ahorros de 500 pesetas que teníamos destinada al niño que más votos obtuviera; nuestra enhorabuena y el ferviente deseo de que te siga acompañando la fortuna y vayan aumentando los ceros a estos dos que hoy la Revista «Y» te regala con un cinco delante.

Y zanjado el asunto de la cartilla, vamos con el del estuche, que no ha sido tan fácil de resolver como el anterior.

Natividad Romero Romero ha tenido montones de votos, pero entre tantos ni uno solo ha merecido el premio del estuche. ¡Dios mío!, qué poca imaginación. ¡Todos se han limitado a enviar el voto y ni uno solo ha sido capaz de escribir más de cuatro líneas.

En vista de ello, nos hemos visto obligados a dar el premio del estuche de la Casa Val a la votante Pilar de la V. Combelles, que al enviarnos su voto ha sido más explícita que las anteriores. Además, éste iba dedicado al niño Guillermo Sagnier Jausman, que por los muchos obtenidos ha quedado en segundo lugar. Nuestra enhorabuena a la señorita Combelles y el deseo de que el estuche sea de su agrado.

Cuando guste puede pasar por esta Redacción a recogerlo.



Madrid 3 Mayo de 1943
Voto por la niña Natividad Romero Romero, que es la que más me gusta de las que se han presentado al Concurso de la Revista "Y" que en la n.º 58 de noviembre pasado, está saliendo con el dedito en la boca
Pilar de la V. Combelles

Atenea 5
Madrid